



Noroña ¿presidente en 2024? Presume tercer lugar en preferencias

La denuncia de un youtuber por una presunta agresión no le hizo ni cosquillas al diputado por el Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, quien presumió su tercer lugar en las preferencias electorales rumbo a la presidencia de 2024.

A través de su cuenta de Twitter, el legislador compartió una encuesta de México elige en la que se posiciona en tercer lugar dentro de las preferencias de las personas afines a la cuarta transformación (4T) con 13.8 por ciento y hasta bromeo al respecto.

"Lo bueno es que no tengo ninguna oportunidad", ironizó el diputado por el PT.

Fernández Noroña estaría compitiendo con los morenistas Claudia Sheinbaum, que ostenta el segundo lugar con 17.2 por ciento, y Marcelo Ebrard que se coloca a la cabeza de las preferencias con 26.3 por ciento.

El polémico diputado estaría incluso por encima de Ricardo Monreal, Tatiana Clouthier y Juan Ramón de la Fuente, quienes se encuentran empatados en el cuarto sitio con 8.6 por ciento en la tendencia de voto.

Además, presumió que se encuentra en el sexto lugar dentro de los 10 políticos mejor posicionados de México junto al presidente Andrés Manuel López Obrador, quien ostenta el primer lugar; el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard y la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum.

En esta lista también figuran el subsecretario de Salud, Hugo López Gatell; y la esposa del presidente Beatriz Gutierrez Müller; así como la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier; la presidenta del Senado, Olga Sánchez Cordero; y el embajador de México en Estados Unidos, Esteban Moctezuma.

El único miembro de la oposición en la lista es el alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio Riojas, miembro de Movimiento Ciudadano,

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/5/16/norona-presidente-en-2024-presume-tercer-lugar-en-preferencias-715775.html>